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КОМПЛЕКСНОЙ МЕХАНИЗАЦИИ -  
ШИРОНУЮ ДОРОГУ

О  ДНИ всенародного социалистического соревнования
за достойную встречу внеочередного XXI съезда 

Коммунистической партии царит поистине невидан
ный творческий подъем масс. Со многих промышлен
ных предприятий, железнодорожного транспорта идут 
радостные, вдохновляющие вести. Государственный 
план девяти месяцев перевыполнен Кашпирским сланце
вым рудником, Сызранской ТЭЦ, сланцеперерабатываю
щим и нефтеперерабатывающим заводами, отделением 
железной дороги и другими. Из месяца в месяц растет 
производительность труда, снижается себестоимость 
продукции, все более широкое применение находят 
новейшие достижения науки, техники и передового 
опыта.

За последнее время энергетики Сызранской ТЭЦ 
осуществили мероприятия, позволившие автоматизиро
вать производственные процессы в ряде цехов и продол
жают работу по механизации трудоемких процессов. Ре
зультаты этого уже сейчас видны. Сбережены сотни ты
сяч рублей государственных средств. Теперь здесь ста
вится задача — осуществить комплексную автоматиза
цию трудоемких работ.

Как правило, внедрение передовых, наиболее про
грессивных процессов производства, улучшение органи
зации труда позволяют успешнее решать основную зада
чу — обеспечить непрерывный рост производительно
сти труда. На Кашпирском руднике, например, приме
нение нового способа добычи сланца дало возможность 
за истекшие девять месяцев текущего года обеспечить 
рост производительности труда на 9 ,6  процента и тем 
самым снизить себестоимость добычи сланца. Однако 
этим шахтеры не довольствуются. Они борются за то, 
чтобы добиться дальнейшего резкого снижения себесто
имости продукции за счет более полного использования 
резервов производства .

Многое делается по автоматизации и механизации 
процессов на железнодорожном транспорте.

Партийные, профсоюзные и комсомольские органи
зации мобилизуют массы на достижение новых успехов 
в области автоматизации и механизации производствен- . 
ных процессов, использование неисчерпаемых внутрен
них резервов. И впредь эти вопросы должны быть в 
центре их внимания. Следует помнить, что чем выше 
производительность труда, тем успешнее будет решать
ся задача по увеличению объема промышленного произ
водства, дальнейшему повышению материального благо
состояния трудящихся.

Известная работа по автоматизации и механизации 
производства проделана на комбайновом заводе. Все 
же предприятие за прошедшие девять месяцев не вы- 
полнило задание по росту производительности труда. 
Партийной организации необходимо детально в этом ра
зобраться и принять меры к исправлению положения.

На заводе пищевых концентратов часто простаи
вают автоматы для завертки брикетов, используется 
ручной труд. Однако хозяйственное руководство, пар
тийная организация примирились с этим, не принимают 
надлежащих мер для того, чтобы полностью загрузить 
высокопроизводительное оборудование.

На заводе тяжелого машиностроения медленно 
внедряется комплексная механизация трудоемких про
цессов производства. Все еще много ручного труда 
применяется на стройках нашего города, велики здесь 
потери рабочего времени, простои из-за недостатков в 
организации труда и использовании техники.

Надо по-настоящему заниматься внедрением но
вой техники, шире применять автоматику, механизиро
вать все трудоемкие процессы. Совершенствовать про
изводство, улучшать использование современной тех
ники — вот одна из неотложных задач.

Шире дорогу автоматике и механизации!

Освоение нового месторождения угля
Месторождение коксующегося; освоения и развития нового про- 

угля с запасом в 1 миллиард j мышленного района. Намечается 
700 миллионов тонн разведано в j в ближайшие несколько лет по- 
южном Донбассе. Добыча е г о ' строить восемь крупных высоко
экономически очень выгодна. | механизированных шахт со сроком 
Уголь находится у линии ж ел ез-! эксплуатации от 25 до 80 лет. 
ной дороги и в близком соседст- j Каждая из них рассчитана на до- 
ве с крупными заводами черной ; бычу до 2 тысяч тонн топлива в 
металлургии Донбасса. По оценке | сутки.
экономистов, капитальные затра- ¡ 400 гектаров земли в центре 
ты на освоение южного Донбас- i месторождений отведены под 
са окупятся менее, чем за восемь! цтроительство нового города шах- 
лет. i теров.

Разработан комплексный проект  ̂ (ТАСС).

В горкоме КПСС и исполкоме горсовета депутатов трудящихся

О занесении на городскую Доску почета предприятий 
промышленности, транспорта и строительства города, 

отличившихся в социалистическом соревновании 
в третьем квартале 1958 года

Рассмотрев итоги социалистического 
соревнования предприятий промышлен
ности, транспорта и строительства горо
да за третий квартал 1958 года, бюро 
горкома КПСС и исполком горсовета де
путатов трудящихся постановили:

Оставить на городской Доске почета 
коллектив Сызранского нефтеперераба
тывающего завода (директор тов. Поп
ков, секретарь партбюро тов. 'Андриен
ко, председатель завкома тов. Алтухов, 
секретарь комсомольской организации 
тов Мошков), выполнивший свои социа
листические обязательства и государст
венный план третьего квартала 1958  
года по выпуску валовой продукции на 
103,9  процента, по товарной продукции 
— на 103 процента, по производитель
ности труда — на 104 ,5  процента, сни
зивший себестоимость выпускаемой 
продукции на 3 ,3  процента против пла
на.

Оставить на городской Доске почета 
коллектив Кашпнрского рудоуправле
ния (управляющий тов. Жуков, секре
тарь парткома тов. Шаталов, председа
тель рудкома тов. Ревякин, секретарь 
комсомольской организации $ов. Ещер- 
кина), выполнивший свои социалисти
ческие обязательства и государствен
ный план третьего квартала 1958 года 
по выпуску валовой продукции на 103,4  
процента, снизивший себестоимость по 
добыче сланца на 10,4  процента про
тив плана.

Оставить на городской Доске почета 
коллектив кожзавода «Шеврохром» 
(директор тов. Ставропольцев, секре
тарь парторганизации тов. Барабин, 
председатель завкома тов. Сорокин, 
секретарь комсомольской организации 
тов. Копылова), выполнивший свои со
циалистические обязательства и госу
дарственный план третьего квартала 
1958 года по выпуску валовой продук

ции на Ю 7,6 процента, по производи
тельности труда — на 106,9  процента, 
снизивший себестоимость выпускаемой 
продукции на 0 ,8  процента против 
плана, •.

Занести на городскую Доску почета 
коллектив Сызранского отделения Куй
бышевской железной дороги (начальник 
тов. Мокшин, председатель райпрофсо- 
жа тов. Степунин), выполнивший свои 
социалистические обязательства и го
сударственный план третьего квартала 
1958  года по погрузке вагонов на 
102,1 процента, участковой скорости-— 
на 108 ,4  процента, технической скоро
сти на. 100 ,3  процента. Задание по 
производительности труда выполнено 
на 105 ,3  процента.

Оставить на городской Доске почета 
коллектив строительно-монтажного уп
равления № 6 (начальник тов. Ульян- 
кин, секретарь парторганизации тов. 
Чудненко, председатель постройкома 
тов. Олейник, секретарь комсомольской 
организации тов. Верещаго), выполнив
ший свои социалистические обязатель
ства и государственный план третьего 
квартала 1958 года по строительно
монтажным работам на 111.2 процента, 
по производительности труда — на 
112,8 процента, снизивший себестои
мость строительно-монтажных работ на 
3 процента против плана.

Занести на городскую Доску почета 
коллектив горпищекомбината (директор 
тов. Лазарев, секретарь парторганиза
ции тов. Севастьянов, председатель 
месткома профсоюза тов. Ермолаев, 
секретарь комсомольской организации 
тов. Кожевникова), выполнивший свои 
социалистические обязательства и го
сударственный план третьего квартала 
1958 года по выпуску валовой продук
ции на 105 процентов.
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Цех № 1 завода тяжелого машиностроения. С огромным воодушевлением - встретил коллек
тив цеха Призывы ЦК КПСС к 41-й годовщине Великого Октября.

НА СНИМКЕ: слесарь-сбор шик тов. Антипов читает товарищам по работе Призывы ЦК 
КПСС к 41-й годовщине Великой Октябрьской социалистической революции

Фото К. Николаева.



ПРОФСОЮЗНАЯ ж и з н ь

РАСТЕТ ИНИЦИАТИВА ЧЛЕНОВ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОГО СОВЕЩАНИЯ

На нашей фабрике постоянно 
действующее производственное со
вещание создано в январе теку
щего года. В его составе 63 чело
века. Это — передовики социали
стического соревнования, инже
нерно-технические работники, сло
вом те, кто хорошо знает швейное 
производство. Партийная органи
зация и фабричный комитет 
профсоюза внимательно следят за 
работой постоянно действующе
го производственного совещания, 
направляют ее.

Для того, чтобы все члены про
изводственного совещания имели 
возможность постоянно участво
вать в управлении производством, 
составляется план работы, наме
чаемые мероприятия доводятся до 
каждого из них. Им поручается 
подготовить тот или другой воп
рос, следить за выполнением ра
нее намеченных мероприятий. Та
ким образом, почти всегда все 
члены производственного совеща
ния заняты, находятся в курсе 
дел, происходящих на предприя
тии.

За истекшие месяцы проведено 
пять совещаний. Мы их проводи
ли по мере необходимости, на об
суждение выдвигали самые важ
ные вопросы. Так, например, рас
сматривались вопросы улучшения 
качества и снижения себестоимо
сти продукции, планирования, ох
раны труда и техники безопасно
сти, экономии.

На чем же можно экономить? 
Этот вопрос заинтересовал мно
гих. Правильное решение его мог
ло отразиться на улучшении дея
тельности предприятия. Было вне
сено немало предложений. Вот не
которые из них: рациональный 
раскрой ткани, экономный расход 
электроэнергии, ваты и т. д. 
Профсоюзная организация доби
лась улучшения условий труда в 
раскройном цехе, а администра
ция пополнила его оборудованием.

Выполнение ряда намеченных 
на совещании мероприятий позво
лило добиться некоторых положи
тельных результатов. В освоении 
более рационального раскроя тка
ней приняли самое жтгвое участие 
члены постоянно действующего 
производственного совещания т.т. 
Белопухова, Коновалова. Сычева, 
обмеловщица тов. Ашуркова,, 
опытный раскладчик тов. Кале- 
каев, инженерно-технические ра
ботники т.т. Мещерякова, Ковале
ва, Денисова и другие.

Получив кусок ткани, делается 
расчет раскроя с тем, чтобы 
меньше было остатков. Это дало 
возможность только за восемь ме
сяцев текущего года сэкономить

На Киевском 
мотоцикле т н о м 
заводе заканчи
ваются испыта
ния нового мото
цикла К-750. Но
вая машина по 
сравнению с вы
пускаемой теперь 
М-72Н имеет ряд 
преимуществ: по
вышена ее ско
рость, расход го
рючего снижен до 
б литров на 100 
километров пути, 
значительно уси
лены тормоза, 
усовершен с т в о- 
вана подвеска с 
гидравлически м и 
амортизатора м и.
Мощность мотора 
составляет 25 ло
шадиных сил. Вы
пущена первая партия таких 
машин. К XXI съезду КПСС 
мотоциклы К-750 будут запу
щены в серийное проиаводство.

424 метра шерстяных и 612 мет
ров хлопчатобумажных тканей. 
Достигнута экономия и ваты.

Производственное совещание 
интересуется опытом борьбы за 
экономию на других фабриках. На 
эти фабрики выезжают передовые 
работницы, инженерно-техниче
ские работники. Так по примеру 
куйбышевских швейных фабрик в 
мае, когда световой день увели
чился, начало работы первой сме
ны было перенесено на час рань
ше. На этом фабрика сэкономила 
10 тысяч рублей, так как выпла
ты за работу в ночное время сни
зились.

На предприятии допускался 
большой перерасход ниток. Мастер 
тов- Антонова, на основе своих 
наблюдений, анализа работы 
швейниц, внесла ценное предло
жение. Оказалось, что всему ви
ной механические моталки, кото
рые механики плохо регулирова
ли, не подтягивали ослабевшие 
пружины. Более того, «слабостью 
пружин» они даже прикрывались, 
хуже следили за механизмами.

Члены производственного сове
щания взяли под контроль состоя
ние и ремонт ниткомотального 
оборудования. У механиков была 
повышена ответственность за по
рученное дело. В настоящее вре
мя на всех рабочих местах меха
нические моталки налажены, рас
ход ниток значительно сократил
ся.

Было время, когда качество 
швейных изделий нашей фабри
ки было низким. Члены производ
ственного совещания совместно со 
своим активом изучили причины 
неудовлетворительного пошива 
одежды. При этом, как выясни
лось, большая вина ложилась на 
отдел технического контроля, тех
нологов, лабораторию и отдельных 
мастеров. На ряде операций не
правильно обрабатывались детали, 
нарушался технологический про
цесс.

Работница тов. Блинова говори
ла на совещании о том, что тех
нология пошива мужского летне
го пальто страдала недостатками, 
а резервистки, наиболее квалифи
цированные швейницы не прохо
дили предварительного обучения 
в лаборатории, что необходимо 
делать при запуске в массовое 
производство каждого нового 
швейного изделия. После произ
водственного совещания, с уче
том критики и предложений швей
ниц, была организована учеба 
контролеров, особенно по издели
ям улучшенного качества. Ее ве- 

| дут опытные инженерно-техниче- 
| ские работники. Под систематиче- 
* ский общественный контроль взя-

]

К Р А С Н Ы Й  О К Т Я Б Р Ь
2 стр., 24 октября 1958 г.

НА СНИМКЕ: конструктор ;> 
Петр Гаврилович Храпунов 
(слева) и старший испытатель 
Иван Лаврентьевич Кваша 
осматривают новый мотоцикл 
К-750 после очередного испы
тания.

Фото К. Долина.
(Фотохроника ТАСС).

та проверка правильности техно
логической обработки каждой де
тали. Более тщательно теперь го
товятся к запуску изделия новых 
фасонов.

Влияние постоянно действую
щего производственного совеща
ния на работу предприятия стано
вится все заметнее. Об этом гово
рят некоторые подсчеты. За де
вять месяцев этого года увеличен 
выпуск продукции первого сор
та на один процент против соот
ветствующего периода прошлого 
года. На десять процентов сни
жен возврат от браковщика. Зна
чительно сократился и возврат 
изделий от торгующих организа
ций.

В работе нашего постоянно дей
ствующего производственного со
вещания есть еще и много недо
работок. Одной из существенных 
является то, что не все намечен
ные им мероприятия выполняют
ся до конца. В повышении тре
бовательности к администрации 
нам должны помочь партбюро и 
фабком профсоюза, однако они не 
проявляют в этом достаточной на
стойчивости.

Хороший опыт, например, по 
раскрою тканей без остатков нако
пила Тираспольская швейная фаб
рика. Его полезно было бы при
менить и у нас. Для этого по 
предложению членов постоянно 
действующего производственного 
совещания была создана бригада 
по разработке картотеки безостат- 
кового раскроя тканей- Но эта 
бригада до сих пор не работает. 
А освоение метода тираспольцев 
позволило бы сэкономить тканей 
значительно больше.

К недостаткам следует отнести 
й то, что квартальные планы на 
обсуждение рабочих пока не 
выносятся. На отдельных уча
стках, в том числе на шестом 
агрегате, не созданы необходимые 
условия для высокопроизводи
тельного труда. Многое еще нуж
но сделать и для улучшения ор
ганизации социалистического со
ревнования, обобщения и пропа
ганды передового опыта.

Над этим мы сейчас и работа
ем. Надеемся, что под руководст
вом партийной организации еще 
более повысим трудовую актив
ность, внесем свой вклад в повы
шение производительности труда, 
дальнейшее развитие социалисти
ческого соревнования в честь 
предстоящего XXI съезда Комму
нистической партии.

В. Пузарина,
председатель постоянно 

действующего
производственного совещания 

швейной фабрики 
«Памяти Ленина».
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НА СНИМКЕ: группа токарей-универсалов специального ремес
ленного училища № 10 на практических занятиях в учебно-произ
водственных мастерских.

В честь 40-летия комсомола эта группа учащихся взяла обя« 
зательства освоить еще один вид продукции — краны.

Фото Г. Калмыкова. 
------------------- -------0  ^ ----------------------------

Судьбы мира дороги 
молодежи всех стран

Комитет молодежных органи
заций СССР от имени советской 
молодежи обратился к молодо
му поколению всего мира с при
зывом принять активное уча
стие в проведении месячника 
совместных действий против 
угрозы атомной войны и за пре
кращение испытаний термоядер
ного оружия.

Советское юношество, гово
рится в обращении, вновь при
соединяет свой голос к голосу 
всех людей доброй воли на зем
ном шаре, требующих обуздать 
агрессивные силы, которые хо
тят ввергнуть человечество в 
чудовищную кровавую бойню. 
Юноши и девушки Советского 
Союза воспитываются в духе 
гуманизма, в духе дружбы и 
мира между народами. Занятые 
мирным трудом на шахтах и 
домнах, на новостройках Сиби
ри, Севера и Дальнего Востока, 
на бескрайних просторах целин
ных земель, в университетских 
лабораториях, у заводских 
станков, на животноводческих 
фермах, они находят достойное 
применение своим молодым си
лам и знаниям. И каждый из 
них мечтает об одном — сде
лать жизнь своего народа, 
своей страны еще богаче, еще 
радостнее.

Вот почему советская моло
деж ь полностью поддерживает 
и одобряет позицию Советского 
правительства, твердо и реши
тельно добивающегося прекра
щения испытаний и полного за
прещения ядерного оружия. Мо
лодое поколение Советской 
страны гордится тем, что Совет
ский Союз первым пошел на 
прекращение испытаний ядер
ного оружия. В результате дей
ствий правительств США и

Англии, усиливших в этот пе
риод испытания атомного ору
жия, Советское правительство в 
целях безопасности страны бы
ло вынуждено в последнее вре
мя заявить, что Советский 
Союз освобождает себя от тех 
обязательств, которые он взял 
на себя в одностороннем по
рядке. Советская молодежь под
держивает этот акт и считает 
его естественным и справедли
вым.

Убежденные в том, что судь
бы мира одинаково дороги всей 
молодежи на земле, советские 
девушки и юноши выражают 
надежду, что молодежь всех 
стран, будь то молодежь Япо
нии, испытавшая ужасы атом
ной бомбардировки, или Амери
ки, которая не знала страшных 
бурь мировой войны, примет 
энергичные меры, чтобы добить
ся прекращения испытаний 
ядерного оружия и его безус
ловного запрещения.

От имени советской молодежи 
Комитет молодежных организа
ций СССР обращается к моло
дому поколению всего мира, ко 
всем его организациям с призы
вом принять активное участие в 
проведении месячника борьбы 
против угрозы атомной войны, 
за прекращение испытаний 
ядерного оружия, за полное его 
запрещение и объединить свои 
усилия в борьбе за предотвра
щение тех страданий, которые 
может принести атомная война 
всем народам.

Обращение заканчивается 
призывами: «Молодежь! Наше 
место в первых рядах борцов 
за мир и дружбу народов!», 
«Долой угрозу атомной вой
ны!», «Да здравствует мир во 
всем мире!».

В  К О М СО М О Л ЬСК Ш  ОРГАНИЗАЦИЯХ

Н а  о д н о м  з а н я т и и
Пропагандист Иван Петро

вич Сычев немного волновался. 
До начала занятий в комсо
мольском кружке треста 4 
оставалось 30 минут. «Первое 
занятие,— думал Иван Петро
вич. — Все ли я продумал?.. 
Кажется, все. Слушатели меня 
поймут правильно...»

Пропагандист не ошибся. 
Задолго до занятий коммунист 
тов. Сычев беседовал с каж
дым слушателем в отдельно
сти, многое узнал о них, об 
их запросах.

„.Началось занятие. Руко
водитель кружка рассказы
вал оо основном направлении 
развития электрификации, га
зификации и топливной про- 
мышлетости в СССР.

Рассказывая слушателям о 
громадном размахе строитель
ства в нашей страшге, Иван

Петрович то и дело обращался 
к схемам, на которых изобра
жены сооружения электро
станций. Он говорил об от
крытии месторождений газа, 
о газопроводах, показал схему, 
на которой нанесены места, 
где они должны быть проло
жены в 1959— 1965 годах.

Эти схемы по просьбе про
пагандиста были изготовлены 
комсомо льцем Г. Макаровым. 
Они были четкими, понятны
ми.

Говоря об успехах и задачах 
строительства в стране, пропа
гандист не забыл и о строй
ках нашей области и города. . 
Он сообщил о том, что строит
ся и что будет построено в 
ближайшие годы, какие, в 
связи с этим, стоят задачи 
перед строителями. Это замет
но оживило занятие.

Рассказ закончен. Началась 
оживленная беседа. Слушате
ли активно обсуждали, спра
шивали |у пропагандиста.

Оператор машиносчетного 
бюро Р. Воротилова интересо
валась событиями на Дальнем 
Востоке' Хотя это не входило в 
тему занятия, Иван Петрович 
ответил и на этот вопрос.

Рабочий А. Самсонов спро
сил у пропагандиста о плане 
треста. Крановщица башенно
го крана Тамара Бураченко 
задала вопрос о механизации 
трудоемких работ на стройках 
города.

Первое занятие в кружке 
прошло организованно. Из пят
надцати записавшихся в него 
отсутствовало только двое и 
оба по уважительной причине.

П. Куряев.



В несть Х Х 1_ съезда КП СС

Т А К  Д Е Р Ж А Т Ь !

Этот плотный, широкопле
чий человек всегда на самом 
боевом трудовом участке. Его 
хорошо помнят те, кто в числе 
первых закладывал фундамент 
новой технологической уста
новки для переработки нефти-

Каждый день встречают с 
приветливой улыбкой водителя 
автосамосвала строители. Они 
знают, что там, где за дело 
взялся Александр Никитович 
Климов, песок, глина асфальт 
будут доставлены в срок.

А «зерновые» рейсы в сов
хозе «Мирный» Приволжского 
района... Много хлеба нового 
урожая перевез тов. Климов.

У Климова хорошие трудовые 
показатели- Норма пробега но
вого автомобиля ЗИС-585 до 
капитального ремонта— 95 ты
сяч километров, а после капи
тального ремонта —  75 тысяч. 
Александр Никитович заставил 
свою машину, полученную с 
автозавода почти восемь лет 
назад, пробежать после второ
го капитального ремонта без 
малого 100 тысяч километров.

Автомашина послушна води
телю, никогда его не подво
дит. А все потому, что он хо
рошо ухаживает за ней.

«Сердце» машины — мо
тор всегда в полном порядке.

На стоянках, когда ведется 
погрузка и разгрузка, тов. Кли
мов не теряет даром времени. 
Он тщательно осматривает мо
тор, ходовую часть машины. 
Неслучайно у тов. Климова за 
все время работы не было ни 
одной аварии.

Что бы ни перевозил Алек
сандр Никитович — машина 
всегда загружена полностью.

— В этом мы кровно заин
тересованы, — говорит води

тель. — И стройке хорошо, и 
нам тоже.

Иные шоферы со окоростъю 
60 километров в час и больше 
носятся с одного строитель
ного участка на другой- Толь
ко такая езда иной раз плохо 

оборачивается против них — 
то с мотором что-либо слу
чится, то резина сдаст. Алек
сандр Никитович иного взгля
да придерживается. Средняя 
скорость движения автомаши
ны у него составляет 40— 50 
километров в час. Но и в этом 
случае он делает не меньше 
рейсов, нежели другие.

— Так легче наблюдать и 
за работой машины, и за до
рогой, — говорит тов. Климов.

Не проходит и месяца, что
бы Александр Никитович не 
получал премии за экономию 
резигаы. «Секрет» экономии 
прост. Он заключается в том, 
что в шинах содержится нор
мальное давление, покрышки и 
камеры своевременно ремонти
руются и резкое торможение 
допускается лишь в крайних 
случаях.

Немало на счету Александра 
Никитовича сэкономленного го
рючего. Тут важно, чтобы нор
мально работал карбюратор, 
использовалась инерция дви
жения машины.

Передовой водитель авто
транспортной конторы X! 8 
тов. Климов успешно продол
жает свои рейсы в честь XII 
съезда Коммунистической пар
тии. Ежедневно он перевозит 
десятки тонн грузов сверх пла
на.

Так держать и дальше, 
Александр Никитович!

К. Николаев.

НА СНИМКЕ: шофер А. Н. 
Климов. !

Растет выработка
Восемь лет назад я пришел в 

литейный цех завода тяжелого 
машиностроения и стал рабо
тать обрубщиком.

В работе встречалось много 
трудностей. Иногда возникала 
мысль, а не бросить ли рабо
ту? Старые производствеени- 
ки т.т. Дарочкин и Степичев 
помогли мне в освоении про
фессии, рассеяли сомнения.

С каждым днем у меня на
капливался опыт в работе, 
вместе с этим росла и выра
ботка. Когда на смену зубила

и молотка пришел пневматиче
ский молоток, дело пошло по- 
другому. Намного легче стало 
работать, заметно выросла 
производительность.

Сейчас наш коллектив со
ревнуется в честь XXI съезда 
КПСС. Обрубщики т.т. Лапу- 
хов, Кушеверский и другие 
выполняют норму на 175— 
200 процентов.

С. Горин,
обрубщик завода тяжелого 

машиностроения.

По следам выступлений «Красного Октября»

«Когда нарушается график»

Мы т о ж е  р еш и ли  
е т а т ь  раб очи м и

Недавно члены исторического 
кружка средней школы № 6 по
бывали на комбайновом заводе и 
побеседовали с комсомольцами 
16-го цеха о том, чем они встрс- 
тают 40-летие ВЛКСМ.

Комсомольцы и молодежь цеха 
обязались за счет ' рационализа
торских предложений, правиль
ного расходования металла 
сэкономить 23 тысячи рублей, вы
вести цех по чистоте и культуре 
на сдно и:ч первых мест на заво
де.

Как мы убедились, эти обяза
тельства комсомольцы цеха вы
полняют с честью.

Первый комсомолец, с которым 
ми беседовали, был наладчик 
Владимир Макаров. После деся
тилетки он пошел работать па 
завод. Работает уже два года и 
учится в вечернем машинострои
тельном техникуме. Норму он вы
полняет на 100— 150 процентов, 
работая на двух полуавтоматных 
станках.

Затем мы познакомились со 
шлифовщицей Валентиной Дога- 
диной. Д о  поступления на завод 
она окончила семь классов. Сей
час учится в школе рабочей мо
лодежи, кончает 10-й класс. Н ор
му выполняет на 200—250 про
центов.

Токарь Алексей Трофимов то
же пришел на завод со школьной 
скамьи, работает уже четыре го
да и учится в заочном индустри
альном институте. В честь соро
калетия комсомола взял обяза
тельство выполнять по три нор
мы и работать совершенно без 
брака. Свое обязательство Тро
фимов выполняет.

Немало в цехе есть и других 
комсомольцев, которые выполня
ют нормы на 150—200 процентов 
и работают без брака.

Нам очень понравилось, как 
работают комсомольцы. После 
окончания школы многие из нас 
решили пойти на завод.

Экскурсия на завод многому 
нас научила. Мы решили прове
сти вечер, на котором расскажем, 
что видели на заводе.

Л. Кутумова,
ученица средней школы № 6.

К НИ Ж Н Ы Й  БАЗАР
21 и 22 октября комсомольцами 

нефтеперерабатывающего завода 
совместно с работниками магази
на Книготорга № б проведен 
большой двухдневный книжный 
базар. На нем было продано раз
личной литературы более, чем на 
3500 рублей.

Г О Р О Д  Н А Ш
и  благоустраивать

НАМ ЕГО

НА СНИМКЕ: высадка хризантем из грунта.
Бригадир Карева, рабочие Гаранина О. и Белоножко М.

Фото Г. Калмыкова.

Любите свой город!
В Сызрани я sre была давно, 

и когда снова приехала сюда, то 
с радостью увидела, что город 
сильно вырос и похорошел. На его 
улицах появилось много краси
вых домов. Улицы покрылись зе
ленью, а в центре стало много 
цветов. Этого в старой Сызрани 
не было.

Но, к сожалению, не все жи
тели города заботятся о чистоте 
города. Нередко приходится ви
деть такую картину: идет по 
улице молодой, со вкусом одетый 
человек. В зубах у него папи
роса. И несмотря на то, что на 
его пути стоят десятки урн, он 
бросает окурок на чистый ас
фальт. На тротуарах мшено (уви
деть обрывки газет, использо
ванные автобусные билеты, ше
луху семячек.

А хавайте посмотрим, что 
делается на рынках. У торговцев 
вошло в привычку после рас
продажи лука, картофеля, капу
сты и других продуктов остав
лять мусор на прилавке или 
смахивать его под прилавок. А 
где же, спрашивается, санитар
ные работники, рыночные ин
спекторы, милиция? Почему они 
мирятся с этим, почему не при
влекают нарушителей санитаюной 
культуры к ответственности?

Большую работу по благоуст
ройству города проводят улич
ные комитеты,’ они борются за 
чистоту и порядок. Под их руко
водством жители сделали немало 
полезных дел. Но есть еще и та
кие граждане, которые ничего не 
хотят сделать для благоустройст
ва своего р-одного города, своей 
улицы.

Взять ту же Электрическую 
улицу. Сюда еще в начале лета 
навозили земли и песка, и до сих 
пор все это кучами лежит вдоль 
дороги, и жители, по-видимому, 
не считают нужным их разров
нять. Они, как видно, надеются, 
что за них кто-то благоустроит 
дорогу. А почему бы не взяться 
за дело самим, по-хозяйски.

До приезда в Сызрань я жила 
в Риге —  городе, известном 
своей красотой и особенно чисто
той. Мне могут сказать, что 
нельзя, мол, сравнивать Сыз
рань с Ригой. А почему собст
венно нельзя? Разве сызранцы не 
могут навести у себя в городе 
такую же чистоту? Могут. Для 
этого не надо 'никаких особенных 
средств, а надо только, чтобы 
сызранцы любили свои город, 
следили за чистотой его улиц.

А. Лузянина, 
пенсионерка.

К И Н О »Дор огой мой ч е л о в е к “

Под таким заголовком 16 сен
тября в газете «Красный Ок
тябрь» была опубликовала кор
респонденция, в которой отмеча
лись недостатки в строительстве 
средней школы в поселке Завод
ском.

Главный инженер четвертого 
стройтреста тов. Лапкин сооб
щил в редакцию, что факты, ука

занные в корреспонденции, име
ли место. Сейчас строительное 
управление N2 4 сконцентриро
вало всю рабочую силу на перво
очередных пусковых объектах.

Трестом приняты меры к тому, 
чтобы обеспечить сдачу школы в 
эксплуатацию в установленный 
срок-

В чем смысл жизни? Ради 
чего человек живет на свете? 
Ради крошечного личного 
счастья: вкусной пищи, хоро
шей квартиры, красивого 
платья? Или, может быть, это
го мало, и самое главное в 
жизни—верность высоким идеа
лам борьбы за счастье людей? 
Такие проблемы встают перед 
героями фильма «Дорогой мой 
человек», выпущенного студией 
«Ленфильм». Эти вопросы герои 
кинопроизведения решают по- 
разному.

Не сразу определилась судь
ба Владимира Устименко, глав
ного героя фильма. Известие о 
смерти отца, геройски погибше
го за свободу Испании, первая, 
еще полудетская любовь, ос
тавш аяся единственной навсег
да, невзгоды и испытания вой
ны — это страницы из жизни 
юноши, которые последователь
но развертываются перед зри
телем.

Володя Устименко выбирает 
профессию врача и находит 
свое счастье в служении людям. 
Д вадцать лет его жизни про
ходят перед зрителями.

Артист А. Баталов убедитель
но показывает, как рос, му
жал и закалялся характер ге
роя, как крепла его воля. В тя
желые годы войны и в дни мир
ного труда Владимир всегда 
стремился туда, где всего опас
нее, сложнее. Суровые испыта
ния, лишения и утраты не сло
мили его стойкости, не поколе
бали его честности. Владимир

твердо убежден, что человек 
должен жить и бороться, а не 
существовать.

Артист подчеркивает в герое 
твердую убежденность в пра
вильности своего пути, кри
стальную честность, сильную 
волю. Удалась А. Баталову и 
лирическая сторона образа. Во
лодя — нежно люб5цций юно
ша, с глубокими душевными 
переживаниями.

Владимир любит Варвару 
Степанову. Такую девушку, к а 
кой изображает артистка И. 
М акарова свою героиню, нельзя 
не любить: отзывчивую и чут
кую, готовую пойти на самопо
жертвование ради счастья дру
гих. Варя никогда не считала 
Владимира виновным в том, что 
в силу сложившихся обстоя
тельств он женился на другой 
— Вере Вересовой (артистка 
Б. Виноградова).

Окончилась Отечественная 
война, в которой мужественно 
сражались Варя и Владимир. 
Прошло несколько лет, и под
полковник Устименко вынуж
ден был разойтись с Вересовой. 
Она оказалась недалекой, пу
стой женщиной, мечтающей о 
хорошей квартире и муже с 
ученой степенью.

Варя и Владимир встречают
ся вновь. Их первая любовь не 
угасла. Они счастливы,

Большой теплотой наделен в 
фильме образ отца Вари — Р о
диона Мефодьевича (арт. П. 
Константинов).

Если Владимир Устименко 
покоряет нас цельностью свое
го характера, чистотой и чест
ностью, то сын Степановой — 
Евгений является полной про
тивоположностью ему* Это — 
эгоист, проныра и подхалим. 
Артист Ю. Медведев не жалеет 
красок, чтобы показать истин
ное лицо этого человека. Евге
ний не гнушается ничем, чтобы 
получить выгоду для себя. Во 
время войны он отсиживался в 
тылу. Когда окончилась война, 
приглядел себе местечко в гор- 
здравотделе, занял помещение 
пионеров под собственную квар
тиру.

Подстать этому человеку и 
его жена, мечтающая Только о 
нарядах и сытном обеде. Роль 
ее удачно исполняет артистка 
С. Мазовецкая.

В фильме сжато, но очень 
убедительно рассказывается о 
докторе Пуше (арт. М. ~кате- 
ринский), потерявшем на войне 
единственного сына, свой дом, 
своих родственников. Но этот 
мужественный человек продол
жает работать, бороться за 
жизнь людей. В этом его 
счастье.

Разные люди, разные судьбы 
проходят перед нами в этом 
фильме. Поучительна их жизнь. 
О многом заставляет подумать 
фильм, по-новому взглянуть на 
себя и окружающих людей.

А. Чумак.
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Скорняков насупился и глядел в 
пол.

— В самом деле, — озадаченно 
потер затылок Курченко. — Тако
го голыми руками не возьмешь.

— Партийное бюро не поруча
ло вам брать кого-то голыми ру
ками, — внушительно сказал Д е
нисенко. — Вы обязаны подойти 
принципиально и объективно, ра
зобраться...

— Ничего. Еще есть Сафронов,
— зло сказал Кудинов. — Послу
шаем, что скажет он.

* * *

Уже вечером Трайнов зашел в 
отделение.

— Ну, как дела? — спросил он 
дежурного Козырьков а. — Члены 
комиссии здесь?

Дежурный был давнишним при
ятелем Трайнова. Пользуясь мину
той относительного затишья, он 
ел сваренное вкрутую яйцо и пи
рожки, захваченные из дома. З а 
стигнутый за таким мирным заня
тием, дежурный смутился. Он то
ропливо сунул остатки пирожка 
в рот, спрятал кружку с чаем под 
стол и не очень внятно произнес:

— Все разбираются.
— Ну и хорошо,—сказал Трай- 

иов, а 1 потом шутливо спросил: ■— 
Слушай, Козырьков, ты не боишь
ся, что тебя когда-нибудь разор
вет от еды? Как ни приду — ты 
все ешь. Когда же ты делами за 
нимаешься?

Дежурный поперхнулся и покра
снел.

— Нет, надо сказать твоей ж е
не, чтоб она тебе на дежурствах 
разгрузочные дни устр^и^ала..

Козырьков гневно поглядел на 
двух милиционеров у барьера. Те 
отвернулись, и он увидел их дро
жащие от беззвучного смеха спи
ны. Козырьков надвинул на гла
за фуражку, придвинул журнал 
учета задержанных и обмакнул 
ручку в чернила.

В дверях кабинета Ковалева 
Трайнов остановился.

— Фу! Накурили — хоть топор 
вешай. Окно бы хоть открыли...

Скорняков поднял голову.
■— Слыхали, товарищ начальник, 

наша-то профилактика — победи- 
ла! Это ведь Маркин предупредил 
о краже! По его звонку они и 
вышли. Яхонтов думал всех запу
тать, да сам запутался...

— Ваша? — и Трайнов повер
нулся к Денисенко. — Слышал? 
Оказывается, профилактика-то — 
его уже стала!

— Мы все за профилактику, — 
мягко ответил Денисенко. —Яхон-

'(Начало в Jft№ 184. 185. 1*6, 1*7.
1*9. 190, 192. 194, 195, 196,
198, 200, 201, 203, 205, 206, 208, 
210, 211).

ПОВЕСТЬ

тов ведь тоже за профилактику...
и неожиданно значительно ска

зал: — только за какую — вот 
вопрос?!

— Нет, а молодец майор! — 
не унимался Скорняков. — М ар
кин ему до последней минуты ве
рил. Вот какой авторитет мои 
оперативники имеют у населения!

— Ну? — удивился Трайнов 
так, как будто ни Романова, ни 
Бокалова в комнате не было. — 
И товарищ Романов теперь при
знал, что Маркин не виноват? Вы
ходит, он ошибся? Не может быть, 
не верю!

— Да, я ошибся, — сухо сказал 
Романов и быстро вышел.

— Так-так, — Трайнов плотно 
прикрыл за Романовым дверь, по
молчал, потом спросил Бокалова: 
—. Ну, а как вы все это находите?

— Вы о ком? О Яхонтове? Или 
о профилактике? — быть может 
впервые Бокалов увидел глаза 
Трайнова — умные, зоркие глаза 
старого человека — и почувство
вал смущение. — Видите ли, все 
эти вопросы сложные. Мы, откро
венно говоря, не все .еще перева
рили и продумали... Одно могу 
вам сказать: вам очень повезло с 
людьми, у вас так и витает дух 
критики и самокритики.

— Н-да, возможно, — не стал 
спорить Трайнов.—Но тогда непо
нятно, почему этим чудным кол
лективом все время интересуются 
комиссии. Или сие есть тайна?

— Нет, тайны здесь нет. ведь 
вы и сами отлично знаете. Яхон
тов писал о злоупотреблениях, 
укрывательстве и еще черт знает 
о чем. Вот мы и приехали разо
браться вместе с вами.

— Так-так, ну и разобрались? 
И как нам теперь быть с Яхонто
вым? Я, между прочим, интересо
вался в том отделении, откуда 
его к нам перевели. Там, оказы
вается, тоже комиссии бывали, 
пока его не перевели к нам. Те
перь что же, его в третье отделе
ние переведут?

— Прежде всего, еще не выска
зала своего мнения партийная ор
ганизация, — раздраженно отве
тил Бокалов. — Пусть выскажет
ся она, а потом будем делать вы
воды мы.

* * *
Разговор с Виктором Аркадь

евичем всколыхнул все то, от 
чего так упорно старался отмах
нуться Ковалев. Махнуть рукой 
и сказать: черт с ним, буду жить 
для тех, кому нужен, — ока
залось куда легче, чем заново 
переделать жизнь.

Майор вышел в коридор, зло 
поправил кобуру и довольно сви
репо сказал Тамаре:

— Едем.

Ответы на вопросы читателей

Борьба с помехами телевидения

— На целину? Или обратно?
— тревожно спросила Тамара, 
не поспевая за ним по лестнице.

— Там увидим. Ты не -волнуй
ся, все хорошо будет, — успоко
ил он ее. — Езжай, куда на
правят. Это единственный умный 
выход из теперешнего твоего 
положения.

Тамара кивнула и засмеялась. 
Потом, забегая вперед, заглянула 
ему в лицо и спросила:

— А как... у вас?
— Ты о чем? — остановился 

Ковалев.
— А, ладно, потом! Едем!
Уже в троллейбусе по тому, 

как сосредоточенно брал . Ковалев 
билеты, как, не взглянув на нее, 
пошел вперед и сел на диванчик, 
Тамара все поняла. Неподвижный, 
нахохлившийся, с поднятым во
ротником, он напоминал ей одино
кого воробья, сидящего на теле
графной проволоке в трескучий 
мороз. Чувствуя себя виноватой, 
Тамара не решилась сесть с ним 
рядом, стояла и молчала, пока он 
не встал и не тронул ее рукой:

— Наша!
Они сошли. Забегая вперед, Та

мара хотела было что-то спросить 
Ковалева, но в дверях отстала, а 
когда догнала, он махнул ей ру
кой и сам прошел в приемную.

Потом туда позвали и Тамару. 
Ковалев доказывал там молодень
кой сотруднице с комсомольским 
значком, что Тамару надо посы
лать не обратно в колхоз, а в сов 
хоз,’ где она будет получать зар
плату, жить в общежитии и вооб
ще с первого дня будет со всеми 
на равной ноге. Наконец, девушка 
стала писать записку, рассказала, 
как доехать до детского прием
ника, и, когда заговорила о воз
расте, спохватилась:

— Тебе больше восемнадцати. 
Приемник тебя не примет, — но 
майор что-то сказал девушке, вы
хватил у нее записку и быстро 
сунул в рук\г Тамаре. — До сви
дания, езжай!

Ковалев догнал Тамару уже у 
выхода.

— Постой, приемник-то най
дешь? Ты сейчас же поезжай, ме
ня не жди, не задерживайся. Вече
ром уходит поезд в Харьков. Н а
до успеть. Не смущайся, если в 
Харькове будут расспрашивать. 
Плохого ты ничего не сделала. 
Помни, на комсомольские деньги 
поедешь! Телефон мой не потеря
ла? Позвони перед отъездом... Не 
успеешь, брось открытку с доро
ги. чтоб я был спокоен.

У Тамары задрожали губы.
— Ну, лети... П лакать не надо. 

Все хорошо. Надо радоваться. — 
И он легонько, за плечи оттолк
нул ее от себя. — Лети в новую 
жизнь!

Телевизионный приемник под
вержен в значительной степени 
влиянию атмосферных и промыш
ленных помех, что сказывается на 
качестве изображения. Наибольшее 
влияние на работу телевизора 
оказывают индустриальные помехи 
местного характера. К такого рода 
помехам относятся: работающие 
неподалеку электромоторы, элект- 
ромедицинская аппаратура, высо
кочастотные промышленные уста
новки вплоть до неисправной се
тевой проводки или неисправного 
бытового электроприбора.

Источником сильных помех те
левидению может быть, например, 
неисправная электроплитка, владе
лец которой даже и не подозре
вает о том, чго она создает поме
хи.

Помехи возникают и в резуль
тате работы искрящегося электро
оборудования и установок для вы
сокочастотного нагрева или зака
ливания. Борьба с такими помеха
ми должна осуществляться путем 
устранения помех в месте их воз
никновения, путем установки сете
вых фильтров или экранирования 
высокочастотного источника по
мех.

В ряде случаев помехой служит 
система зажигания автомобилей. 
Для борьбы с этим явлением не
обходимо устанавливать в цепи 
свечей мотора : специальные ма
стичные сопротивления с экрана
ми и применять для антенны 
коаксиальный кабель.

Однако не все виды помех 'те
левидению могут быть подавлены 
или устранены в месте их возник
новения. К подобным помехам от
носится действие высокочастотной 
медицинской аппаратуры и радио
передатчиков. Подобные помехи 
чаще всего оказывают влияние на 
канал изображения. Они проявля
ются в виде полос на экране теле
визора или сетки на изображении. 
Борьба с помехами такого рода

(Продолжение следует).

является самой трудной. Прежде 
всего следует обратить внимание 
на правильную ориентировку ан
тенны телевизора на телецентр и 
правильное ее согласование с те
левизором. Неправильные уста
новка и согласование антенны в 
значительной степени снижают по
мехоустойчивость телевизора.

Для устранения помех, проника
ющих в телевизор через антенну, 
применяются специальные помехо- 
подавляющце устройства типа 
«ППУ» для каждого канала от
дельно. Для преграждения пути 
помехам, проникающим через ан
тенну на третьем телевизионном 
канале, применяется устройство 
типа «ППУ-3».

Таким образом, общими мерами 
борьбы с помехами телевидению 
можно назвать следующие меро
приятия: тщательная ориентиров
ка и согласование антенны с 
входной цепью телевизора (уча
сток телевизор—кабельантенна). 
Применение для соединения антен
ны с телевизором коаксиального 
кабеля значительно повышает по
мехоустойчивость телевизора; все
стороннее подавление помех от 
электрооборудования и бытовых 
приборов путем установки фильт
ров в цеп^ питания искрящих при
боров и поддержание 13 исправном 
состоянии электропроводки.

Поскольку Сызрань не входит в 
зону гарантированного приема сиг
налов Куйбышевского телецентра, 
качественный прием телепередач 
не гарантируется. Методы борьбы 
с помехами должны быть изуче
ны всеми владельцами телевизо
ров.

Не мешало бы при исполкоме 
горсовета создать специаль
ную комиссию по борьбе с по
мехами радиовещанию и телевиде
нию из компетентных в этой обла
сти специалистов.

Ф. Козлов,
техник связи.

Сызранцы — победители областных 
соревнований

В Куйбышеве закончились об
ластные соревнования по легкой 
атлетике, посвященные 40-летию 
ВЛКСМ. Неплохо выступали в 
этих соревнованиях представите
ли нашего города. А. Романова 
вышла победительницей в беге на 
100 и 200 метров.

Уверенные победы над своими 
соперниками одержал В. К узи н  в 
беге на 400 и 800 метров. Бег на 
400 метров с барьерами выиграл 
также представитель нашего горо
да В. Дунаев.

Большой интерес представлял 
эстафетный бег 4x100 метров у

мужчин. За нашу команду вы
ступали В. Дунаев, В. Кузин, Д. 
Кривонос и Ю. Кузин.

Четко передавая эстафетную па
лочку, сызранцы с первого же 
этапа оторвались от своих сопер
ников и финишировали с лучшим 
временем -г- 45 секунд, выиграв 
0.3 секунды у сборной команды 
Куйбышева, занявшей второе ме
сто. Этот результат нашей коман
ды является новым рекордом 
Сызрани и Куйбышевской обла
сти.

В. Дунаев,
горный техник Кашпиррудника.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
24 октября, в 18 час. 30 мин. местного времени, в Доме поли

тического просвещения горкома КПСС ^состоится инструктивный 
доклад на тему: «41-я годовщина Великой Октябрьской социали
стической революции». Докладчик — секретарь горкома КПСС 
тов. Афремова Н. Н.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

\ ДРАМТЕАТР
4 24 октября
 ̂ Н. Вирта.

> «ДАЛИ НЕОГЛЯДНЫ Е»
\ Начало в 8 часов вечера.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
«Художественный» 

«ЮНОСТЬ НАШИХ ОТЦОВ»
Начало сеансов: в 9-30, 11-20, 
1-10, 3, 4-50, 6-40, 8-30, 10-15

«Звезда»
На сеансах в 9 и 12-40 

«ЮРАШЕК»
На сеансах в 10-50, 2-30, 4-30, 

6-20, 8-10, 10 ч.
«ОТАРОВА ВДОВА» 

«Родина» 
«КРЫША»

Начало сеансов: в 3, 5, 7, 9.

ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ БАЗАРЫ
К  сведению колхозов, колхозников Куйбышевской 
и Ульяновской областей и населения г. Сызрани

с 25 октября по 5 ноября
НА РЫ НКАХ ГОРОДА СЫ ЗРАНИ ПРОВОДЯТСЯ

-  ПРЕДПРАЗДНИЧНЫЕ КОЛХОЗНЫЕ БАЗАРЫ -
Колхозам и колхозникам на предпраздничных колхозных 

базарах в первую очередь предоставляются специальные торговые 
помещения и места, торговый инвентарь, санспецодежда и ока
зываются другие услуги.

Городскими торговыми организациями на предпраздничных 
колхозных базарах будет производиться встречная торговля про
мышленными «  хозяйственными товарами и изделиями широкого 
потребления.

Управление колхозными рынками.

Сурских Александра Александровна, 
проживающая в Сызрани, Свердлова, 
20, возбуждает дело о расторжении 
брака с Тетяевым Николаем Михайло
вичем, проживающим в Сызрани, Л у
начарского, 12.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка гор. Сызрани.

М арьвва  Клавдия Дмитриевна, прожи
вающая в Сызрани, Локомобильная, 17, 
квартира № 3, возбуждает дело о рас
торжении брака с Марьевым Семеном 
Захарьевичем, проживающим в Сызра
ни, Кутузова, 18.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 4-го участка гор. Сызрани.

ДОРОЖНО-ЭКСПЛУАТАЦИОН
НОМУ УЧАС ТКУ № 709

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ 

Б у х г а л т е р  р а с ч е т н о г о  
о т д е л а .

Оклад 690 рублей. 
Обращаться: улица Декабри

стов № 54.

СЫ ЗРАНСКИЙ 
КОНСУЛЬТПУНКТ 

Куйбышевской областной 
заочной средней школы 
П РОДО ЛЖ АЕТ ПРИЕМ

учащихся в 5, 6, 7, 8, 9, 10 ) 
классы. )

Канцелярия работает при ) 
школе № 14 по понедельникам ) 
и средам с 18 часов, по воскре- ) 
сеньям с 9 часов. \

ОРСу СЫЗРАНСИ0Г0 
ОТДЕЛЕНИЯ ДОРОГИ
требуются на работу: 

заведующий магазином 
в Рачейку, 

продавцы в вагон-лавку, 
раздатчицы 

в вагон-кладовую.
Справиться: Московская, 48.

Хоменко Александр Яковлевич, про
живающий в г. Сызрани, Монтажная, 

возбуждает дело о расторжении 
брака с Хоменко Галиной Михайлов
ной, проживающей в селе Петровка, 
Хорольского района, Полтавской обла
сти.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде Хорольского района, Пол
тавской области.

Азизова  Мярзия Тажуковна, прожива
ющая в Сызрани, Смирнова. 35, воз
буждает дело о расторжении брака с 
Азизовым Абдряшит Хугаиновичем, про
живающим в Сызрани. Смирнова, 33.

Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 2-го участка гор. Сызрани.
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